

AGENDA PARA EL CAMBIO

15º Festival de Cine Francés en Popayán

La Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán invita a la ciudadanía a participar en este festival de cine, que se realiza entre el 10 y el 26 de octubre de 2016 en el Teatro Bolívar y en el auditorio de Unicomfauca. Entrada gratuita.



15 FESTIVAL DE CINE FRANCÉS
21 SEPTIEMBRE - 31 OCTUBRE DE 2016

PROGRAMACIÓN POPAYÁN - COLOMBIA

L'AFFAIRE SKI El caso SKI Miércoles 5 de octubre Auditorio Unicomfauca 6:15 pm	FIDELIO L'ODYSSEE D'ALICE La odisea de Alice Lunes 10 de octubre Teatro Bolívar 6:30 pm	Un Château en Italie Un castillo en Italia Martes 11 de octubre Teatro Bolívar 6:30 pm	JE SUIS WITH LE PEUPLE Yo soy el pueblo Miércoles 12 de octubre Auditorio Unicomfauca 6:15 pm
GARE DU NORD Gare du Nord Jueves 13 de octubre Teatro Bolívar 6:30 pm	Augustine Augustine Viernes 14 de octubre Teatro Bolívar 6:30 pm	FATIMA Fatima Miércoles 19 de octubre Auditorio Unicomfauca 6:15 pm	JAMAIS DE LA VIE Nunca en la vida Miércoles 26 de octubre Auditorio Unicomfauca 6:15 pm

INVITA:



Jornada de sensibilización sobre contaminación ambiental Recorrido quebrada La Cantera

Fecha: Sábado 15 de octubre de 2016

Hora: 8:00 a.m.

Punto de partida: Cancha principal Barrio Yambitará

Celebra el 'Día de los niños en familia'

Con una variada programación cultural, la Gestora Social del Municipio en alianza con diferentes entidades de la ciudad, celebrarán el próximo 31 de octubre el día de los niños y niñas en la ciudad de Popayán.

La cita es a partir de la 1:00 de la tarde en el Parque Caldas, donde encontrarás risas, juegos y sorpresas.



Popayán emprende iniciativa de seguridad vial. ¡Acompáñanos!

INVITACIÓN

SALVEMOS VIDAS EN LA VÍA

POPAYÁN EMPRENDE INICIATIVA DE SEGURIDAD VIAL

Socialización del convenio de seguridad vial entre la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte y la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

Día: Viernes 21 de octubre de 2016

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal - CAM
Carrera 6 # 4-21

Hora: 10.00 a.m.



Agencia
Nacional de
Seguridad Vial



‘Velada de fraternidad, creciendo en amor y fe’

Todo listo para el encuentro cultural en pro de los niños y niñas vulnerables de la ciudad.



Este viernes 14 de octubre se realizará la velada de fraternidad denominada ‘Creciendo en amor y fe’, donde los asistentes disfrutarán del talento de artistas de la región.

Esta iniciativa hace parte del trabajo liderado por la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega, con el propósito de recaudar fondos en beneficio de los niños y niñas vulnerables de Popayán.

“Las actividades inician con quienes están en el proceso de aprendizaje y preparación para obtener el sacramento de la primera comunión, quienes podrán

Comunicado N°: 232

realizarla con la generosidad de las personas que apoyan estas iniciativas”, dijo Escobar Ortega.

Este evento cultural se realizará en el Teatro Guillermo Valencia a partir de las 7:00 p.m.

Premian a los mejores deportistas de la Semana de la Juventud por la Paz

Se destacó la activa participación de colectivos juveniles de toda la ciudad, que impulsan nuevas tendencias urbanas, emprendimientos, artes, y deportes como rugby y ultimate.



En horas de la tarde del miércoles 12 de octubre en el auditorio del CAM, se realizó la premiación a quienes destacaron en las diversas disciplinas deportivas, durante su participación en la Semana de la Juventud por la Paz, que se realizó entre el 3 y el 9 de octubre, bajo la coordinación del programa Jóvenes por el Cambio, de la Secretaría de Gobierno de Popayán.

Al evento asistieron César Augusto Sánchez Daza, secretario de Gobierno de Popayán; Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación Municipal; Ricardo Montilla, secretario Privado; Luis Miguel Zambrano y Diana Bedoya, del Programa Jóvenes por el Cambio; Óscar David Palomino, coordinador de la Mesa de Deportes Urbanos y Nuevas Tendencias de la Secretaría del Deporte y la Cultura; y Andrés Franco, presidente de la Plataforma Municipal de Juventud, quienes con su valioso apoyo y gestión permitieron que esta grandiosa actividad, que incluyó eventos académicos, deportivos y musicales, fuera todo un éxito.

“El mensaje que nos deja la Semana de la Juventud, es que sí podemos nosotros establecer dinámicas donde los jóvenes se integran en actividades culturales, académicas y deportivas, convirtiéndose en ejemplo para generar estrategias de prevención del consumo de sustancias psicoactivas y para que se evite la generación de riñas entre los mismos jóvenes”, afirmó el secretario de Gobierno, César Augusto Sánchez Daza.

Por su parte Luis Miguel Zambrano, coordinador del Programa Jóvenes por el Cambio, de la citada dependencia, señaló que el balance de la Semana de la Juventud es positivo en la medida de que se cumplió con las diferentes actividades propuestas. “Los eventos se caracterizaron en su gran mayoría por ser eventos masivos que tuvieron la participación de grupos numerosos de jóvenes, que era lo que nosotros queríamos; logramos descentralizarlo, llegar a las diferentes comunas de Popayán, por lo cual nos sentimos satisfechos”, afirmó.

Marcela Ceballos, entrenadora del Club Deportivo Imperio, que promueve la práctica del rugby, señaló que espacios como la Semana de la Juventud por la Paz, permiten acercarse a públicos nuevos, calificándolo como una grata experiencia para continuar impulsando y dando a conocer esta disciplina deportiva que cuenta con miles de aficionados a nivel mundial.

Finalmente, Andrés Franco, presidente de la Plataforma Municipal de Juventud, señaló que la Semana de la Juventud por la Paz deja demostrado “que los jóvenes sí podemos tener participación, que somos organizados, de que podemos influir en todos los aspectos sociales, políticos y económicos. Quedó demostrado que con las actividades de emprendimiento, deportivas y de inclusión con la comunidad, tenemos un gran impacto”.

El CAM será epicentro del V Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias

Popayán será uno de los 163 municipios que realizará esta actividad, cuyo objetivo es preparar a la ciudadanía para afrontar eventos generados por diferentes amenazas naturales.



El próximo 26 de octubre el Centro Administrativo Municipal, CAM, servirá de escenario en esta capital para la puesta en marcha del V Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias, ¡Me informo, planifico y respondo! 26-10-16; iniciativa nacional liderada por la Presidencia de la República a través de Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, UNGRD, que en esta capital estará a cargo de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, OAGR, en cabeza del ingeniero Federico Lehmann Mosquera.

Uno de los principales objetivos de dicha actividad es mejorar la planeación, coordinación y comunicación entre las entidades públicas, privadas y la comunidad, para la respuesta efectiva frente a eventos generados por diferentes

amenazas en las distintas regiones del país. Y en esta oportunidad se enfocará en la respuesta a emergencias, donde cada uno de los 163 municipios y los 29 departamentos participantes evacuarán, tras un proceso de información y planificación previa por el riesgo o la amenaza, las eventualidades a las que más sean vulnerables.

“En Popayán, la Alcaldía a través de su OAGRД adelantará este simulacro con la participación de los distintos cuerpos de socorro del municipio como el Cuerpo de Bomberos Voluntarios, la Asociación de Scouts de Colombia, la Cruz Roja, la Defensa Civil, los funcionarios de la Administración Municipal y personal flotante que acude a realizar sus trámites al CAM. La idea es que todos vamos adquiriendo las herramientas de comportamiento necesarias para actuar frente a un evento natural que en este caso va a ser un sismo”, explicó Lehmann Mosquera.

Se espera que con el desarrollo de este evento se fortalezcan los mecanismos de coordinación entre las diferentes entidades involucradas, que puedan evaluar sus sistemas de comunicación y que pongan a prueba la efectividad de sus estrategias para la respuesta a emergencias y los procedimientos y protocolos asociados.

En octubre vive en familia con los niños y niñas de Popayán el 'Gran paseo en bicicleta'

El domingo 30 de octubre se realizará en la ciudad de Popayán el 'Gran paseo en bicicleta' enfocado la celebración familiar.



Con un recorrido de 9 kilómetros por la ciudad, con salida desde el Parque Caldas frente a las instalaciones de Emtel, se realizará el próximo domingo 30 de octubre el tercer 'Gran paseo en bicicleta' impulsado por la Administración 'Vive el Cambio' a través de sus Secretarías de Tránsito y Transporte, y del Deporte y la Cultura, como parte de la iniciativa de recuperar este medio de transporte alternativo y no motorizado.

El recorrido contará con un punto de hidratación sobre la vía lenta de la Institución Educativa INEM - Francisco José de Caldas, subirá por la vía Panamericana hasta el Hotel San Martín, pasará por la Facultad de Medicina de la Universidad de Cauca, las Canchas de Tulcán y la Carrera Segunda hacia el centro de la ciudad, para llegar el punto de encuentro en el Parque Caldas.

Los participantes también podrán asistir disfrazados, y ambientar su bicicleta con temáticas alusivas al mes de los niños y niñas.

“Es importante que en este recorrido las personas usen los elementos de seguridad, tales como el casco de seguridad, elementos reflectivos y si se usa disfraz, verificar que no obstruya la adecuada movilidad de la bicicleta”, recomendó el Secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López.

Adelantan actualización del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos en Popayán

Se trata de una herramienta importante que cumple con las políticas ambientales que garantizan el cumplimiento del plan de acción en el manejo de residuos sólidos.



La Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria - Umata, y la Secretaría de Infraestructura de Popayán, en coordinación con entidades como Cempre, Serviaseo, Recinpayan, Aremarpo y Asocampo, realizan mesas de trabajo permanentes con el fin de actualizar el Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos de Popayán, PGIRS.

Al respecto, Rosalba Joaquín jefe de la Umata, dijo que “estamos haciendo la actualización del documento, sistematización de datos, planes de acción, trabajo

articulado con diferentes organizaciones y asociaciones de reciclaje, estamos trabajando muy fuerte en la difusión del comparendo ambiental, se están coordinando las rutas selectivas de reciclaje en toda la ciudad, y se están estructurando los estudios técnicos en el predio donde se pretende construir la escombrera municipal”.

Lo anterior con el fin de darle cumplimiento a esta normatividad nacional y garantizar a los ciudadanos un adecuado manejo y disposición final de residuos sólidos.

En Popayán un 26% de los residuos sólidos que se recogen son aprovechados, es decir, que después de un proceso de esterilización, son reutilizados para transformarlos en otros productos, como por ejemplo: plástico, papel, y abono orgánico, entre otros derivados. El objetivo a mediano plazo es lograr que los ciudadanos aprovechen el 100% de los materiales y residuos desechados.

La actualización del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos de Popayán, se fundamenta en el marco legal, jurídico y político del manejo de residuos sólidos en Colombia, principalmente en la Resolución 754 de 2014, por la cual se adopta la metodología para la formulación, implementación, evaluación, seguimiento, control y actualización de los PGIRS, y en el Decreto 2981 de 2013 por el cual se reglamenta la prestación del servicio público de aseo.

Se inauguró Sala Amiga de Lactancia Materna en Popayán

Con este espacio la Secretaría de Salud Municipal busca aumentar los índices de lactancia y realizar donaciones al Banco de Leche Humana.



Con el fin de salvaguardar la libre lactancia materna y brindarle la oportunidad a niños prematuros que se encuentran en la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatal, el consumo de leche humana, la Secretaría de Salud Municipal en articulación con el Hospital Universitario San José – HUSJ, y la ESE Popayán inauguró la primer Sala Amiga de Lactancia Materna en el Ámbito Laboral, como un programa pionero a nivel nacional y piloto a nivel mundial.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud de Popayán, invitó a las madres lactantes para que acudan a esta sala y realicen la extracción de la leche que no

solo llegará a sus bebés sino también a aquellos niños que por una u otra razón no pueden recibir lactancia.

“Es importante que las madres sean conscientes de la importancia que tiene el consumo de leche humana como alimento único hasta los seis meses y complementario hasta los dos años, por eso las invitamos para que conozcan este espacio para ellas”, afirmó la funcionaria.

Por su parte, Gloria Martínez Orozco, coordinadora de Neonatología del HUSJ, indicó que este proyecto liderado desde el Plan de Intervenciones Colectivas de la Secretaría y la ESE Popayán, estimulará y promoverá la lactancia materna. Señaló que “hacer parte de este proyecto que busca salvar la vida de niños que no tienen la oportunidad de consumir la leche de sus madres es totalmente enriquecedor, es por esto que invitamos a las madres para que acudan a la Sala Amiga y el HUSJ y así se eduquen sobre los beneficios de ser madres donantes”.

Las puertas de este espacio materno quedaron abiertas desde el día de hoy para las lactantes y quienes deseen hacer parte o conocer del Banco de Leche Humana podrán inscribirse para realizar los estudios médicos pertinentes y empezar a donar en la primera semana de diciembre, fecha en la que se inaugurará este lugar.

Primera jornada de esterilización canina gratuita en Popayán

La Secretaría de Salud Municipal a través del Convenio de Bienestar Animal con la Universidad Antonio Nariño, esterilizó 20 perras y perros del barrio Los Braceros en la Comuna Cinco de Popayán.



Atención a la fauna callejera, jornadas de adopción y esterilización gratuita, entre otras actividades se realizan desde el programa de Bienestar Animal liderado por la Secretaría de Salud Municipal, en el marco de un convenio entre la Administración Municipal y la Universidad Antonio Nariño - UAN.

En esta ocasión, 20 perros y perras fueron esterilizados de manera gratuita en el barrio Los Braceros, Comuna Cinco, al suroriente de Popayán.

“Velar por el bienestar y el debido cumplimiento de los derechos de los animales es el objetivo de este programa, además de mejorar la calidad de vida de estos seres sintientes” manifestó Deny Chávez, coordinadora del Área de Zoonosis Municipal.

“Venimos trabajando por los animales de Popayán, realizamos una exitosa jornada de vacunación y adopción. Hoy estamos cumpliendo lo acordado con las comunidades de esterilizar de manera gratuita a perros y gatos de estratos uno y dos, lugares donde hemos identificado que hay sobrepoblación de caninos y felinos”, agregó.

Mónica Rivera, líder social del barrio Los Braceros, resaltó la importancia de estas jornadas que permiten disminuir la proliferación de fauna tanto callejera como en los hogares de estratos bajos. “Agradecemos a la Alcaldía de Popayán y la Universidad Antonio Nariño por realizar esta jornada que nos ha permitido esterilizar una cantidad amplia de perras en el barrio y que nos ayuda a mejorar la calidad de vida de los que ya tenemos”, indicó.

Para poder hacer parte de estas jornadas de esterilización gratuitas las personas deben ser estrato uno y dos, demostrarlo con el registro del Sisben, una fotocopia del recibo del servicio de energía o agua, y someter al ejemplar a unos exámenes previos para saber si cumple médicamente los requisitos.

Quienes deseen conocer más de este programa y sus acciones pueden consultar en la Secretaría de Salud Municipal, en la Universidad Antonio Nariño o llamar al teléfono 8326147.

DECRETO NO 20161800037935 DEL 13 DE OCTUBRE DE 2016

Por el cual se declara la Emergencia Sanitaria en el Municipio de Popayán, y se dictan otras disposiciones.

(PDF Adjunto)

**Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán**